

Liebe Schülerinnen und Schüler,

ich hoffe, es geht euch und euren Familien allen gut.
Für viele ist diese Zeit mit Langeweile,
vielleicht auch mit Angst und mit vielen Sorgen verbunden.

Es gibt aber Menschen, die in besonders großer Angst und Sorge leben,
nämlich die alten Menschen in Seniorenheimen.
Vielleicht habt ihr gehört,
dass in einem Würzburger Seniorenheim schon viele Menschen angesteckt wurden
und leider auch gestorben sind.

Um den dort lebenden Bewohnern und Mitarbeitern zu zeigen,
dass wir an sie denken und sie nicht vergessen, bitte ich euch,
ein Bild zu malen oder einen schön gestalteten Brief zu schreiben,
den wir dann bei den Bewohnern und Mitarbeitern verteilen lassen können.
Ich kann dafür sorgen, dass alles ankommt.

Bitte schickt eure Bilder und Briefe an die Adresse der Schule, mit meinem Namen,
oder, wenn ihr es einscannen wollt, per Email direkt an mich:

A.Wagner@dsr-wue.de

Wenn ihr Sorgen und Probleme habt, könnt ihr mir gerne auch eine Email schreiben.
Ich freue mich auf eure Bilder und Briefe!

Ich wünsche euch eine gute Zeit, bleibt alle gesund,
herzliche Grüße, auch von den anderen ReligionslehrerInnen,

eure Frau Wagner